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реформенный период.
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Рассматривается популяризация финно-угорской культуры средствами визуальных искусств; осмысливается опыт 
различных организаций по созданию фото- и видеопродукции этнографического характера; освещается участие Мор-
довского госуниверситета в IV Международном фестивале визуальных искусств финно-угорских народов «Туйвеж».

The article considers the popularization of Finno-Ugric culture by means of visual arts. It interprets the experience of various 
organizations in developing ethnographic photo and video data. It highlights the role of Mordovia State University in the 
participation in the IV International Festival of Visual Arts of the Finno-Ugric peoples “Tuyvezh”.
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ской области: трансформация в условиях мегаполиса ........................................................................ 89

Z. I. AKIMOVA (Saransk, Russia). Wedding ceremonies of the Mordovians of Moscow region: trans-
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Исследуется свадебный обряд мордвы, проживающей в Москве и Московской области. Доказывается, что обряд со-
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A. V. BEREZINA (Ekaterinburg, Russia). Process of the leveling of values – the reason for weakening 
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Автор связывает проблему развития, становления и выживания этнокультур с раскрытием таких философских кате-
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